



**CELEBRAN ANIVERSARIO.** Directivos de COMAPAN de R.L., ofrecieron una recepción a sus socios panificadores, con motivo de celebrarse el 150. Aniversario de Fundación. Durante los actos fueron entregados diplomas a los socios fundadores. La entrega de los diplomas la hizo el presidente de COMAPAN, señor Jorge A. Hernández.

## El Presupuesto de 1986 es Altamente Inflacionario

El Presupuesto General de la Nación para 1986 no responde a las realidades económicas del país, por lo que provocará una mayor inflación, dañina al pueblo salvadoreño, afirmó ayer el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, diputado de ARENA.

Añadió que su fracción, al discutirse en la Asamblea el Presupuesto de 1986, razonó el no votar en esa aprobación, porque a ARENA le preocupa el financiamiento del Presupuesto.

Al analizar el presupuesto, Alvarenga dijo que no responde a las condiciones nacionales, pues inyecta en

### Presentarán "Blanca Nieves" este Domingo

Este domingo continuará la presentación de la obra infantil "Blanca Nieves y los 7 Enanos", montada por el Grupo de Teatro Hamlet, en el Teatro Presidente.

Las presentaciones serán a las 9:30 a.m. y 11:30 a.m., y concluirán el domingo 15 de diciembre, en el mismo escenario.

El cuento infantil a presentarse es original de los hermanos Grimm y mundialmente fue popularizado por Walt Disney. El Teatro Hamlet ha realizado una adaptación especial donde mezcla el espectáculo con la fantasía acompañada de

—Favor pase a la página 63.

## El Deterioro Económico Aumenta la Mendicidad

El deterioro de la economía, agudizado a partir de 1979 no sólo por el recrudescimiento del terrorismo sino también por las desastrosas medidas económicas aplicadas desde entonces por los gobiernos, han incrementado la mendicidad, tanto en adultos como en niños, en el país, manifestó ayer una trabajadora social entrevistada para EL DIARIO DE HOY.

Si bien, dijo, la mendicidad es un problema crónico

la economía grandes volúmenes de dinero, 2.631 millones de colones para 1986, pero se trata de una masa gigantesca de moneda que sólo cubre los gastos operativos del Gobierno.

### NO HABRA INVERSION

De la totalidad del presupuesto, señala Alvarenga, menos del 10 por ciento es para inversión, pues sola-

mente se han presupuestado 244 millones de colones en tal concepto. Sin embargo, agrega, no se trata de una inversión productiva, capaz de mejorar la economía del país. "Lo que harán de inversión es reparar las calles llenas de baches o construir alguna escuela", manifiesta Valdivieso. Alvarenga señala que el

—Favor pase a la página 41.

## Julia Díaz Recibirá la Presea "Laurel de Oro"

La destacada pintora salvadoreña Julia Díaz recibirá este año la presea "el Laurel de Oro", reconocimiento que ha sido instituido por la familia Ancalmo para quienes sobresalen en las letras, en las artes, en las ciencias y en el deporte.

El premio será entregado el 11 de diciembre a siete salvadoreños que se han destacado en los campos propios de su especialidad.

La entrega será durante acto especial en el Hotel Presidente. La presea es

—Favor pase a la página 51.

## Dice Maestro: No se Forma al Personal que Requiere la Nación

La reactivación económica de la que tanto se habla hoy día en nuestro país no se logrará con sólo tener buenas intenciones, sino procurando desde ya formar excelentes profesionales y obreros calificados para sostener el sistema productivo, declara el profesor Gustavo Adolfo Pinto, Director del Instituto Nacional de Monserrat.

El Prof. Pinto afirma que esta demanda de recurso humano tan urgente no se está atendiendo eficientemente y como ejemplo menciona la deficiente instrucción que reciben los estudiantes de bachillerato de los institutos industriales y académicos.

Los jóvenes que estudian

—Favor pase a la página 92.

### Dicen Comerciantes:

## El Salvador Necesita de un Gobierno Pluralista

Sólo un gobierno en el que participen los partidos políticos representados en la Asamblea Legislativa y que responda a una elección popular podrá salvarnos de la aflictiva situación que vivimos los salvadoreños, cada vez más grave, declaran dueños de almacenes del centro de la capital.

Dicen que en las actuales circunstancias a un gobierno con un poder absoluto en todos los Organos es sinónimo de corrupción total.

Señalan que el aparatoso fracaso del diálogo del Gobierno con la guerrilla, iniciado en la Palma, la paradójica "humanización" del

conflicto que ha gozado de un despliegue publicitario muy especial por parte del nuevo Ministerio de Propaganda, el caos económico en que se encuentra el país, la "hipoteca" internacional a todos los salvadoreños, que no podrán solventar ni los hijos de nuestros hijos, la prepotencia de algunos funcionarios y la constante violación a la Constitución Política y a las leyes secundarias.

Los entrevistados dicen que la incapacidad del actual Gobierno por encontrarle soluciones positivas al conflicto demuestra que la D.C. ya no tiene opciones políticas válidas, capaces de evitar un colapso nacional.

"nos hacen reflexionar a los salvadoreños y darnos cuenta que hoy más que ayer corremos el grave peligro de convertirnos en otra Nicaragua".

—Favor pase a la página 51.

## Cooperativas Frustradas por un Gobierno Incapaz

Las cooperativas del sector reformado están frustradas ante la incapacidad del gobierno del PDC, de no cumplir las promesas hechas en la campaña electoral, afirma el Sr. Roberto Angulo, diputado de ARENA, quien agrega que las quejas y los reclamos los hacen todos los sectores

agrícolas de país, por la total indiferencia que demuestra la DC ante los problemas del campo. "¿Será esto una señal de complicidad, o es la evidencia de la incapacidad del régimen?", se pregunta el diputado.

Durante la campaña —Favor pase a la página 47.



Sr. Roberto Angulo, diputado de ARENA.

## Hernández Quintanilla se Jubila de Periodista

Ramón Hernández Quintanilla —el querido Moncho—, de larga trayectoria en el panorama literario de El Salvador, ha entrado desde este mes a su merecida jubilación periodística.

Hernández Quintanilla empezó su azarosa carrera periodística desde niño, como vendedor de diarios

en San Miguel; luego fue tipógrafo, corrector de pruebas, reportero, redactor, jefe de redacción y finalmente director ocasional de los más importantes órganos informativos del país.

En el desempeño de esas labores Hernández Quintanilla —Favor pase a la página 45.

## Dedican 33ª. Feria del Libro al Dr. Hugo Lindo

La Feria del Libro, que se realiza cada año en la Plazuela Morazán, ha sido dedicada en esta oportunidad al doctor Hugo Lindo, según manifestó el presidente de la Cámara Salvadoreña del Libro, señor Otto Kurt Wahn Cabrales.

Dice el Sr. Wahn Cabrales que este año se desarrollará la XXXIII Feria Popular del Libro, de acuerdo

a la tradición de este tipo de exposiciones que han venido efectuándose cada diciembre. Este año se efectuará del 7 al 23 y participarán 12 librerías.

Durante el evento habrá presentaciones artísticas de grupos de danza, coro y música, así como obras teatrales.

Agrega que el lema de la —Favor pase a la página 45.

### Ultima Hora Nacional

—Favor pase a la página 64.



**FERIA ARTESANAL.** La Unión de Dirigentes Artesanales y Productores Salvadoreños y el ISTU, invitan a la "Feria Artesanal y Festival Navideño", del 13 al 22, en el Parque Balboa. En su orden: Fernando Rosa, Dra. Carmen de López, Mario Calderón, Mauricio López y Cristóbal Cortez.